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２月定例会 
常任委員会議案外質問通告書 



総合政策委員会 

 

自由民主党 帆 足 和 之 （２５分） 
 
１ 自主財源の確保について 
  ネーミング・ライツについての考え方 

 
  駒場総合運動公園は含まれるか 
 
  市民のコンセンサスの取り方は 

 
２ 浦和中央地区の経済活性化対策について 
  うらわ美術館を活用できないか 
 
  うらわ美術館と商店会との連携について 
 
  中山道沿線の配電盤の活用について 

 
３ 防災対策について 
   荒川の津波対策は 
 
   上記 に対する埼玉県との連携について 
 
４ 放射線対策について 
   食品中の放射性物質の検査体制の強化について 
 
   学校給食のみを対象とした検査体制の強化について 
 
   来年度における新たな取り組みについて 
 
   市民対応窓口の一元化について 
 
 
 

自由民主党 新 藤 信 夫 （１５分） 
 
１ さいたま新都心第８－１Ａ街区について 
  県・さいたま赤十字病院等との協議の進捗について 

 



総合政策委員会 

 

  日赤用地の購入について 
 
   市導入機能の検討について 
 
２ 危機対策について 
  市民生活を脅かす危機とはどのような事態で、だれが判断するのか 
 
  危機管理センターの規模と機能について 

 
  危機管理研修について 
 
  火山噴火による降灰対策はどのようなものとなるのか 

 
 
 

民 主 党 浜 口 健 司 （２０分）
 
１ 放射線関係の問い合わせ窓口の一本化について 
  放射線対策に対する問い合わせ先の現状 

 
  問い合わせ先窓口のワンストップ化について 

 
２ 高層マンションの震災時の減災について 
  直下型地震発災時の高層マンションの被害予想 
 
  火災発生時の対応について 

 
  災害弱者対応について 
 
  震災マニュアルの整備、設置について 

 
 
 

民 主 党 三 神 尊 志 （１０分）
 
１ 市民から提出を受けた書類の管理について 
  情報開示請求書紛失の経緯と対策 



総合政策委員会 

 

 
  市民から提出を受けた書類の管理全般 

 
２ 財政再建手法としての「競り下げ（リバースオークション）」について 
  「競り下げ（リバースオークション）」方式の入札制度に対する見解 

 
 
 

公 明 党 高 橋 勝 頼 （３０分）
 
１ 地域防災計画の見直し 
  見直し作業の概要 

 
  外部知見の活用 

 
２ 災害対策本部について 
  災害対策本部庁舎の耐震性 
 
  非常電源の確保（連続運転時間） 

 
   災害対策本部の通信機器／机等の固定 
 
   災害対策本部損壊の場合の代替施設の確保 
 
３ 職員動員（配備）体制について 
   本部要員の食料／寝袋毛布等の確保 
 
   本部長と職務代行者の登庁体制の確保 
 
   初動配備体制 
 
   主要対策要員の緊急連絡機器の整備 
 
  各部活動マニュアルの整備 

 

  突発災害に対応する庁舎近隣居住者の特命要員の任命 

 

  広域応援職員受け入れへの対応 



総合政策委員会 

 

 

４ 職員研修及び訓練について 
   職員訓練の実施状況 
 
   職員の防災研修 
 
５ 応急活動について 
   遺体の取り扱い業務（収容／安置／事務手続き等） 
 
   葬祭業界との災害協定 
 
   し尿処理／防疫計画の策定 

 

６ 自主防災組織の活動について 

  自主防災組織の各種名簿 
 
   自主防災地図／避難誘導計画の作成 
 
   消火器／可搬ポンプ等の配備 

 

   防災資機材の公共施設配備 

 

７ 避難所／避難計画について 

  避難誘導体制 
 
   避難地の確保 
 
   大規模事業所／私学／農地等との災害協定 

 

   避難所運営計画の作成 

 

  避難所の資機材の整備 

 

８ 帰宅困難者対策について 

  帰宅困難者避難所 
 
   情報提供体制／誘導計画の策定 
 



総合政策委員会 

 

   帰宅困難児童生徒 
 
 
 

日本共産党 神 田  義 行（１０分） 
 
１ 放射能汚染対策について 
  今後の放射能汚染対策について 

 
  放射能汚染対策室（仮称）の設置について 

 
２ ＴＰＰの地方自治体への影響について 

  ＷＴＯ協定にもとづくさいたま市の公共調達の状況、入札件数、金額及

び全体の調達件数に占める割合 

 

  ＴＰＰ協定による公共調達への影響などについて 
 
 
 

改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 
 
１ 未利用市有地の活用と扱いについて 
 
２ 土地開発公社の今後について 
 



文教委員会 

 

自由民主党 井 上 洋 平 （１０分）
 
１ 学校安全ネットワークについて 
  推進事業の平成 23 年度実績について 

 
  主要事業である、学校警備員に対する評価について 
 
  学校警備制度に関する要望について 
 
  今後の事業展開について 

 
 
 

自由民主党 島 崎 豊 （１０分）
 
１ 平成 24 年度中学校における武道必修化に向けた課題 
  武道必修化の狙い、目的について 

  ① 柔道、剣道の履修振り分けについて 
 
  設備、用具の整備状況について 
① 柔道場、武道場がない場合の施設整備の状況 

 
 ② 体育館等における畳の整備 

 
  ③ 柔道着、剣道具の調達について 
 
   危険性について 

① 教職員の講習等の状況 
 
 
 

民 主 党 高 野 秀 樹 （１５分）
 
１ 災害時の避難所としての学校のあり方について 
  ライフラインの確保について 

 
  地盤調査について 



文教委員会 

 

民 主 党 西 山 幸 代 （１５分）
 
１ 放射線対策 
  保護者への対応について 

 
  給食について 

 
２ 土曜チャレンジスクール 
  実施について 

 
  チャレンジスクールの活動について 

 
３ ＩＣＴ教育 
  環境整備について 

 
  活用について 

 
４ メール依存（児童生徒の） 
  問題の認識について 

 
  今後の対応について 

 
 
 

公 明 党 松 下 壮 一 （１０分）
 
１ 防災教育について 
  小中学校における児童、生徒への防災教育について、来年度の実施内容

は 
 
  中学校の生徒に対する、災害発生時における支援訓練のあり方について 

 
２ 新学習指導要領への完全移行について 
  新しい学習指導要領の完全実施によって、小中学校の授業時間などはど

う変わったのか 
 
  学習内容の増加に伴い、学習指導体制の強化はどのように図られて 



文教委員会 

 

いるのか。特に、中学３年生への受験指導についてはどうなのか 
 
 
 

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 
 
１ （仮称）美園小学校の通学路について 
  綾瀬川に橋を早急に設置することについて 

 
２ 公民館のバリアフリー化について 
  エレベーターの設置について 
 
  洋式トイレの設置について 

 
 
 

改革フォーラム 土 井 裕 之 （２０分）
 
１ 経済的に困窮した家庭への対応 
  現状（提供しているサービスについて） 

 
  他部局との連携 

 
２ 青少年宇宙科学館と宇宙劇場について 
  現状（過去３年間の利用者数、建物の耐用年数、過去３年間の年間のラ 
ンニングコスト） 

 
  利用者の傾向 
 
  類似施設の統合についての認識 

 
３ 少年自然の家について（舘岩、赤城） 
  現状（過去３年間の利用者数、過去３年間の年間の稼働率、耐用年数、 
過去３年間の年間のランニングコスト） 

 
  今後について（少年自然の教室との類似性を含めて） 



市民生活委員会 

 

民 主 党 小 柳 嘉 文（２０分）
 
１ 高層マンション火災対策について 
  高層マンション火災の件数、被害状況について 
 
  高層マンション火災についての現状認識と指導内容について 
 
  高層マンション火災時における消防の対応について 
 

   今後の対応策について 
 
２ 多目的広場の拡充について 
  各局が持つ市有地（未着手）について 

 
  それらの多目的広場化について 
 
  今後の推進策について 

 
 
 

公 明 党  吉 田 一 志（２０分）
 
１ 自転車交通の安全対策について 
  交通安全教育について 
 
  自転車自賠責保険について 

 
２ 市民サービスの向上について 
  公共施設の予約について 

 
  岩槻区役所について 

 
３ 救急医療体制の再構築について 
   救急医療情報システムの充実強化に向けた埼玉県との協議の現状につい 
  て 
 
   佐賀県にＩＣＴを活用した救急医療情報システムの視察について 



市民生活委員会 

 

 
   救急搬送時間短縮に向けた現状の取り組みと今後の課題について 
 
 
 

日本共産党 加 川 義 光（１０分）
 
１ 放射能汚染対策について 
  放射線量測定器の増設と除染について 
 
  放射線量等分布マップを作ることについて 

 
２ 住宅用太陽光発電設置促進について 
 
３ 消防行政について 
  消防団員の待遇改善と後継者対策 

 
  緑消防署を含む複合施設建設について 

 
 
 

改革フォーラム 村 松 順 子（１０分）
 
１ 公共施設の指定管理者について 
  施設利用料金、指定管理者が市に納める金額 

 
  収受の方法 

 
  事業団が占める割合 

 
  事業団主催事業がどのくらいあるのか 

 
  事業団共催事業がどのくらいあるのか 
 

２ 事業団との共催により施設利用料金が免除になる事について 
  さいたま市の条例に記載はあるのか 

 



市民生活委員会 

 

  施設利用料金の肩がわりは、いつ納入しているのか 
 
  料金免除は指定管理者への委任事項に入っているのか 
 
３ 指定管理を受けている事業者で文化振興事業団以外で施設利用料金の免

除をしているところはあるのか 
 
 
 

改革フォーラム 冨 田 か お り（１０分） 
 
１ ＤＶ対策について 
  「パートナーシップさいたま」他相談窓口への相談件数 
 
  被害者の安全確保 

 
  自立に向けた支援 

 
  若者向け予防教育 
 
  埼玉県と本市との役割分担 



保健福祉委員会 

 

自由民主党 渋 谷 佳 孝 （２０分）
 
１ インフルエンザ対策について 
  本市のインフルエンザ発生状況について 
 
  本年度のインフルエンザ予防の取り組みについて 
 
  流行警報レベルに達している状況下での、今後、計画している本市の対

策について 
 
  大規模流行に陥った場合の危機管理体制について 
 
  子供のインフルエンザ予防接種費用の助成について 
 

２ 結核及び感染症対策について 
  本市の結核発症状況について 
 
  昨年に発生した結核発症事例について 
 
  接触者の特定、周知、検診及び感染拡大防止策について 
 
  情報伝達、情報公開について 
 
  多剤耐性結核菌の対策や QFT検査について 
 
  結核患者や感染症患者における生活保護の実態について 
 
  本市の感染症対策における危機管理体制について 

 
 
 

民 主 党 小 川 寿 士 （２０分） 
 
１ 第４期さいたま市高齢者福祉計画・介護保険事業計画について 
  介護保険による居宅サービスの推進について 
 
  福祉サービスの充実について 



保健福祉委員会 

 

 
  デイサービス制度について 
 
  住宅改修費用の償還払い手続きについて 
 
  介護保険外の高齢者対策事業の一体的提供体制について 
 
  重度要介護高齢者訪問理美容サービス制度について 
 

２ 児童虐待防止対策 
  児童相談所の体制強化について 
 

３ 県立小児医療センター、さいたま赤十字病院の移転計画について 
   市民や病院利用者に有益な機能について 
 
   医療機関の地域連携について 
 
４ 病児・病後児保育について 
   今後の整備状況について 
 
５ 障がい者施策について 
   ハートプラスマークについて 
 
   介護マーク 
 
６ 放射性物質対策 
   相談体制について 
 
 
 

公 明 党  井 上 伸 一 （１０分）
 
１ 難聴対策について 
  新生児聴覚スクリーニング検査の有効性について 
 
  補聴器の有効性について（就学前、高齢者） 
 
  補聴器購入補助の取り組みについて 



保健福祉委員会 

 

 
２ 肺炎球菌ワクチン接種事業について 
  接種状況について 
 
  副作用の状況について 
 
  高齢者への対応について 

 
 
 

公 明 党 武 山 広 道 （１０分） 
 
１ さいたま市誰もが共に暮らすための障害者の権利の擁護等に関する条例に

ついて 
  ノーマライゼーション推進係設置について 
 
  障がい者就労支援について 

 
 
 

日本共産党 戸 島 義 子（１０分）
 
１ 学童保育施策について 
  民間学童保育への支援策について 
 
  施設の公設化について 
 

２ 保育行政について 
  子ども・子育て新システムについて 
 
  公立保育所の給食問題について 

 
 
 

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分）
 
１ 障害者の問題について 



保健福祉委員会 

 

  特別支援学校の卒業後の進路について 
 
  今後の対策等について 
 

２ 放射性物質検査体制について 
  健康科学研究センターのゲルマニウム半導体検出器の活用状況について 
 
  今後の対策等について 

 
 
 

改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み（１０分） 
 
１ 全身性障害者介助人派遣事業について 
  入院時のヘルパー派遣について対象者への周知は  
 
  現在実施されているこの事業の課題は 
 
  事業の拡充について 
① 対象者及び介助者の拡大について 
② 移動支援も含めることについて 
 

２ 誰もが共に暮らすための市民会議について 
  1回目、2回目それぞれの参加者数と所属について 
 
  行政側からの出席者について 
 
  今後の運営について 
 

３ 第 5期高齢者保健福祉計画における地域社会の支え合いについて 
  見守り協力員と生活支援サポーターについて 
① 市民への周知は 
② それぞれの役割と連携について 
③ 誰がどのようにコーディネイトするのか 

 
 
 
 



保健福祉委員会 

 

無 所 属 吉 田 一 郎 （１０分）
 
１ 食品の放射能検査について 
  検査体制について 
 
  検査対象について 
 

２ 保育園の給食について 
  検査について 
 
  食材について 
 
  産地について 

 
３ 生活保護行政について 
  通院交通費について 
 
  母子加算について 



まちづくり委員会 

 

自由民主党 江 原 大 輔 （１０分）
 
１ 都市計画道路岩槻駅西口駅前通り線進捗・計画について 
  岩槻駅西口駅前通り線道路拡張の進捗状況と今後の計画について 
 

２ 一般国道１２２号蓮田・岩槻バイパスについて 
  国道１２２号整備についての進捗状況と今後の計画及び住民に対しての 
対応について 

 
３ 区役所跡地利用検討委員会の方向性について 
  まちづくり検討委員会の状況と跡地利用の方向性、平成２４年度の予定 

 
 
 

自由民主党 土 橋 貞 夫 （１５分） 
 
１ 土地利用規制について 
  農用地、農業振興地域の今後について 

 
２ 市街化調整区域における土地利用規制緩和制度について 
  市街化調整区域の線引きの見直しについて 

 
３ 道路建設について 
  道路整備工事実施に関し、関係住民への周知について 

 
 
 

自由民主党 青 羽 健 仁 （１５分）
 
１ 都市計画 
  都市計画マスタープラン改定の方向性 
 
  基本的な考え方 
 

２ まちづくり 
  浦和駅周辺 

 



まちづくり委員会 

 

民 主 党 高 柳 俊 哉 （１５分）
 
１ 環境・景観行政について 
  高沼用水東縁と大戸１丁目の斜面林保全について 
 ① 高沼用水路環境整備基本計画での位置づけなど 

 
  ② 開発事業者への指導、斜面林保全対策など 
 
   どんぐりの森について 
  ① 不法伐採についての現状把握と対応 
 
２ 公営住宅行政について 
  ＤＶ被害者に対する対策について 
 ① 定期募集における優遇措置の現状 
 
 ② 定期募集以外の市営住宅の確保 
 
  改正住民基本台帳法附則第23条を受けての市営住宅入居の対応について 

 
３ 本市の水道行政について 
  ラオス人民民主共和国との国際協力について 
 ① 新たな覚書の締結 
 
 ② 官民協力の仕掛けづくり 
 
  水道庁舎の耐震対策について 

 
 
 

民 主 党  伊 藤 仕 （１５分） 
 
１ 道路について 
  中山道整備について 
 

２ 公園整備について 
  西遊馬宝来グラウンド整備 
 



まちづくり委員会 

 

３ 公共基準点について 
  震災後の対応について、その後 

  
４ 公園計画について 
  今後のスケジュール等 
 

５ 鉄道、駅、整備について 
  駅舎トイレについて 

 
 
 

公 明 党 谷 中 信 人 （１０分）
 
１ 浦和駅東口周辺のまちづくりについて 
  駅前交通広場の整備状況と今後の見通しについて 
 
  危険箇所の認識と安全・安心のための配慮について 
 
  個性ある駅とするための検討課題について 
 

２ 市民プールの今後の対応について 
  市民プールの老朽化に対する対応について 
 
  営業休止期間中における敷地の利活用について 

 
 
 

公 明 党 小 森 谷 優 （１０分）
 
１ 道路舗装の最適化とアセットマネジメントについて 
  道路事故の現状について 
 
  路面状況等の確認・点検及び補修について 
 
  道路舗装の最適化について 
 
  道路舗装のアセットマネジメントについて 
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日本共産党 山 城 屋 せ き （１０分）
 
１ 下水道行政について 
  受益者負担制度について 
 
  工事の営業活動について 
 
  適正な下水道工事 
 
  検査方法について 
 
  下水道工事の推進と市民への経済的補助制度について 
 
  下水道料金の減額制度 

 
 
 

日本共産党 守 谷 千 津 子 （１０分）
 
１ 八ツ場ダムと水道事業について 
  他の政令市と比較しての本市の水道料金等について 
 
  自己水源からの供給率について 


